

San Luis perdió frente a La Serena en Quillota y quedó en la décima posición con un partido menos

San Luis perdió 0-1 frente Deportes La Serena en la octava fecha del Campeonato Ascenso 2024, dejando a los quillotanos en la décima posición con un partido menos por disputar. El encuentro se jugó en el Estadio Lucio Fariña Fernández, la casa de los canarios que no pudieron sumar unos valiosos tres puntos el pasado domingo 14 de abril.

En el primer tiempo, tanto San Luis como La Serena no se hicieron daño, yéndose así a los vestuarios con un empate 0 a 0 en los primeros 45 minutos del encuentro.

Anuncio Patrocinado

Sin embargo, los provenientes de Coquimbo harían un cambio a los 69 minutos del partido, ingresando Sebastián Molina por Ethan Espinoza. Gracias a ese acierto estratégico, Molina encajó el 1-0 para La Serena a los 82 minutos finales de la segunda mitad.

Con este resultado, San Luis decayó a la décima posición con 10 unidades, estando detrás de Santiago Wanderers y Barnechea. Mientras que los visitantes quedaron en la cima de la tabla por el ascenso.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



El próximo encuentro de los quillotanos será en contra de los sureños de Deportes Temuco, quienes vienen de un triunfo agónico frente a Unión San Felipe, y se encuentran

San Luis perdió frente a La Serena en Quillota y quedó en la décima posición con un partido menos

remontando la temporada en la 13º posición de la tabla.



y tú, ¿qué opinas?